



Colegio Científico Montessori

Nombre:

Lesly Paola Pérez López

Docente:

Esdras López

Materia:

Lengua y Literatura

Tema:

Laboratorio escrito (Simplificación y Construcción de Significados)

Fecha de entrega:

23 de febrero del 2022



Parfraseo

Hace ya un largo tiempo, en una tierra bastante lejana, vivía un caballero que pensaba que era bueno, dadivoso y afectuoso. Una vez que en el tema de la caballería había crisis, poseía la mala costumbre de salvar damiselas inclusive una vez que ellas no deseaban ser rescatadas y, gracias a esto, aunque muchas mujeres le estaban agradecidas, otras tantas se mostraban furiosas con el caballero.

Nuestro caballero era conocido por su armadura. Reflejaba unos relámpagos de luz tan brillantes que la población del poblado juraba haber observado el sol salir en el norte o ponerse en el este una vez que el caballero partía a la contienda. Frente a la mera mención de una cruzada, el caballero se ponía la armadura entusiasmada, montaba su caballo y cabalgaba en cualquier dirección.

Durante años, el caballero se esforzó en ser el número uno del reino. El caballero poseía una dama fiel y bastante tolerante, Julieta, que escribía preciosos poemas, mencionaba cosas capaces y poseía agotamiento por el vino. Además, poseía un adolescente hijo de cabellos dorados, Cristóbal, al que esperaba ver, cualquier día, convertido en un valiente caballero. Julieta y Cristóbal veían poco al caballero ya que, una vez que no estaba luchando en una contienda, matando dragones o rescatando damiselas, estaba ocupado probándose su armadura y admirando su brillo. Con la era, el caballero se enamoró hasta tal punto de su armadura que se la comenzó a colocar para cenar y, comúnmente, para reposar.

Una vez que esto sucedía, Julieta llevaba al muchacho hasta la chimenea y señalaba la fotografía del caballero.